

VISITA PROTOCOLAR DEL CÓNSUL GENERAL DE BÉLGICA AL PADRE OBISPO

Martin Meeus, Cónsul General de Bélgica en Santiago de Chile, forma parte del equipo diplomático de la Embajada del Reino de Bélgica en Chile. En su rol, es responsable de la dirección y coordinación de los servicios consulares para ciudadanos belgas en el país, así como del fortalecimiento de las relaciones bilaterales entre Bélgica y Chile. Su visita e interés por la Región de Magallanes y la Antártica Chilena se enmarcan en una agenda orientada a reforzar los vínculos entre Bélgica y las instituciones nacionales, particularmente en áreas estratégicas como la cooperación científica, la investigación polar y la proyección internacional del territorio antártico, ámbitos de especial relevancia para el Instituto Antártico Chileno (INACH). El cónsul estaba particularmente interesado de este encuentro con el obispo porque entiende que un ciudadano belga afectado en una situación de vulnerabilidad podría acercarse a la comunidad cristiana por la vinculación de muchos de ellos con la Iglesia Católica. El Cónsul General estuvo acompañado por la Cónsul Honoraria de Bélgica en Punta Arenas, Sra. Claudia Estrada Goic.

